
1

Il Vostro Giornale - 1 / 1 - 19.04.2024

Porto Savona, il presidente Canavese: “Aumenta il traffico
su rotaia”
di Redazione
11 Novembre 2011 – 18:46

Savona. “Il porto di Savona sta lavorando da anni sul traffico ferroviario e, in queste
settimane, ha avviato alcuni servizi molto importanti per il trasporto delle merci su rotaia.
Lo ha detto Cristoforo Canavese, Presidente dell’Autorità Portuale di Savona, intervenendo
oggi pomeriggio a Palazzo Tursi a un convegno sulla portualità ligure organizzato dalla
Lega Nord.

“Siamo partiti con il sistema logistico ferroviario tra Vado Ligure e la piastra intermodale
lombarda  di  Mortara,  con  una  corsa  al  giorno,  che  andrà  a  regime  dalla  prossima
settimana, abbiamo due corse al giorno per quello che riguarda il carbone e, a dicembre,
partiremo con due corse giornaliere su Rivalta Scrivia”.
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